

Cuba, invitée d'honneur à la Foire de Strasbourg



La Havane, 31 août, (RHC/EFE).- Cuba est l'invitée d'honneur de la 85e édition de la Foire de Strasbourg, en France qui s'ouvre demain.

Le comité organisateur qui a annoncé la nouvelle, a avancé que l'inauguration aura lieu au Parc d'expositions de Strasbourg. La cérémonie sera présidée par Jean-Yves Le Drian, ministre français des Affaires étrangères et par l'ambassadeur de Cuba en France, Hector Igarza.

Cuba profitera de l'occasion pour faire connaître aux milliers de visiteurs qui sont attendus à la rencontre, sa culture, notamment sa musique et sa gastronomie.

Le site geteatout qui qualifie de rendez-vous incontournable de la rentrée, la Foire de Strasbourg, se réfère ainsi à la présence de Cuba.

«En 2017, c'est aux rythmes de Cuba que les visiteurs seront invités à prolonger l'esprit des vacances, à travers un vaste programme d'animations. Sur la Foire, les visiteurs seront plongés dans l'ambiance

cubaine depuis le Village Cubain Place Adrien Zeller et l'Expo Cuba. Afin de prolonger les festivités, de nombreuses animations musicales et dansantes seront également au programme : la parade quotidienne, la Place des Animations avec des concerts, showcases, dancefloor et initiation aux danses cubaines... De plus, un jeu concours permettra à l'un des visiteurs de gagner ses prochaines vacances à Cuba ! » Une occasion à ne pas rater.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139984-cuba-invitee-dhonneur-a-la-foire-de-strasbourg>



Radio Habana Cuba